

---

## NEUES AUS DEM KATH. KNEIPP-KINDERHAUS ST. STILLA

---

### Hurra wir gehen ins Theater!

Als besonderes Highlight durften die Vorschulkinder 21/22 am 26.07.2022 wieder in das Freilichttheater nach Feuchtwangen fahren. Die große Frage für uns lautete, wie kommen wir von Abenberg nach Feuchtwangen?

Und die Lösung war einfach spitze!

Die Firma KFZ-Vollmer spendete uns zwei 9-Sitzer Busse, mit welchen wir entspannt und voller Freude zum Theater fahren konnten.

Im Freilichttheater Feuchtwangen durften wir uns dann „Pippi Langstrumpf“ ansehen, das hat großen Spaß gemacht und wir sind danach fröhlich wieder nach Abenberg gefahren!

Wir bedanken uns ganz herzlich bei der Firma Vollmer für die großzügige Spende der beiden Busse.



### Aller Anfang ist schwer – wir starten in ein neues Kinderhausjahr 22/23!

Am 01.09.2022 startete unser „neues Kinderhausjahr“. Unter dem Jahresthema: „Bunt rund und eckig ist die Welt, weil sie uns so gefällt!“ befassen wir uns besonders mit Farben und Formen. Begonnen haben wir damit am Weltkindertag, mit der Thematik, dass alle Menschen gleich sind, egal welche Hautfarbe, Nationalität oder Mentalität sie haben. Ebenfalls haben die Kinder erfahren, dass, auch wenn sie noch klein sind, alle Kinder dieser Erde Rechte haben. Jedes Kind hat Recht auf elterliche Fürsorge, Freiheit, Gleichheit, Gesundheit, gewaltfreie Erziehung... um nur einige zu nennen. **Darüber hinaus ist es für jedes Kind besonders wichtig, dass es möglichst oft, am besten täglich, folgende Sätze zu hört: Ich hab dich lieb! Ich glaub an dich! Gut gemacht! Du bist etwas Besonderes! Ich bin stolz auf dich!**

### Frau Brechtelsbauer durfte in den Ruhestand gehen!

Mit einem lachenden und einem weinenden Auge haben wir uns am 27.9.2022 mit einer Andacht von Frau Brechtelsbauer verabschiedet, die unsere Einrichtung seit 01.02.1990 mit viel Engagement und Freude bereichert hat. Ihr offizieller erster Tag im Ruhestand war der 01.10.2022. Wir vermissen unsere geschätzte Kollegin sehr, gönnen ihr aber auch die wohl verdiente Rente und wünschen ihr eine schöne Zeit, ohne Stress und Hektik!



## Der Mond in der Ferne und alle die Sterne, die schauen von oben zu...



Mit diesem Klassiker begannen die Kinder des Kneipp-Kinderhauses St. Stilla und ihre Erzieherinnen die diesjährige St. Martins-Andacht mit Herrn Pfarrer Brand auf der großen Wiese des Kinderhauses. Es folgten weitere Lieder und Tänze aller kleinen und großen Kinder sowie ein liebevoll gestaltetes Theaterstück des Kinderhausteams, welches die Geschichte vom Heiligen Martin erzählte.

Anschließend kamen alle gemütlich zu Bratwurstsemmeln, Glühwein und Kinderpunsch zusammen.

Frisch gestärkt machten sich im Dunkeln schließlich alle auf zum Laternenzug, der zur Freude aller von der Blaskapelle der DJK Abenberg angeführt wurde und das abschließende Highlight eines rundum gelungenen Nachmittags für Groß und Klein bildete.



Das Team des Kath. Kneipp-Kinderhaus St. Stilla